
   

新潟市立潟東中学校 学校だより   令和６年１１月１２日（火） 第２０号 

希 望 橋 
教育目標 豊かな心をもち たくましく伸びる生徒      電話 0256-86-3007 

 

生徒会 生活改善プロジェクト  10月31日(木)～11月7日(木) 
 生徒会本部と各専門委員会が企画する『生活改善プロジェクト』が行われました。活動のねらい

は、『明風祭の成功に向けて、各専門委員会が“生徒一人一人が自他の学校生活を振り返り、生活改

善に取り組む企画”を実施することで、潟東中学校の良き伝統を後輩に引き継いでいける学校をつ

くる』です。下表のとおり、自主的・自律的な取組を展開してくれました。この取組が、期間内だ

けで終わらず、生活を改善するきっかけとなり、それ以降も継続できることを願っています。そう

できれば、ねらいどおりに、明風祭の成功に繋がります。 

委員会 プロジェクト 点検内容 

本 部 家庭学習時間ＵＰ！ ●テスト期間中(31日～7日の登校まで)家庭学習 

を１日２時間以上行えたか。 

生 活 登校時間･身だしなみチェック！ ●8:10に朝の活動(朝読書･朝会時の整列)が始め 

られているか。 

●朝、制服が正しく着用されているか。(名札、着 

こなし) 

給 食 給食準備を早く！ ●「いただきます」の時間を守れたか。 

 平常授業…12:40  短縮授業…12:20 

保 健 睡眠時間確保！ ●睡眠時間を７時間以上確保できたか。 

図 書 朝読書をしっかりと！ ●朝読書の時間に、しっかりと本を読んでいるか。 

 朝読書のない日は、朝の活動ができているか。 

情 報 放送中の黙食の徹底！ ●放送中に話をしていないか。 

「静かにしてください」⇒「音楽の紹介」まで 

学 年 授業開始時刻厳守！ ●すべての授業開始時間に着席できたか。 

★明風祭は、11月 20日(水)１４：２５～ 開催予定です！ 

 

地域クラブ活動体験会〔西蒲区〕のお知らせ 11 月 17 日(日) 

 新潟市教育委員会 学校支援課 地域クラブ活動推進室が主催する「地域クラブ活動体験会」が

行われています。西蒲区では、11月 17日(日)、西川総合体育館において、10:00～15:00の日程で

開催されます。対象は、主に小学生･中学生及び保護者となっていますが、興味のある方はどなたで

も参加ＯＫだそうです。体験会に出展する種目は、軟式野球、バレーボール、テニス、柔道、フィ

ールドホッケー、少林寺拳法、吹奏楽、動物ふれあい、リズムアンサンブルと多種多様の団体です。 

11:00～と 13:30～の 2回、それぞれ 30分程度の説明会が予定されています。詳細は、下記ＵＲＬ

を参照してください。    〔https://www.city.niigata.lg.jp/kosodate/ngt-chiikiiko/taikenkai.html〕 

 

また、新潟市教育委員会のホームページには、【団体リスト】が掲載されて 

います。地域クラブ活動の「活動方針･活動日時･活動場所･月会費」などが掲 

載されています。新潟市内には、多数の大小の地域クラブがあるので、ホーム 

ページ上に掲載されていないクラブもあります。今後、放課後や休日の過ごし方 

の選択肢を増やすことにも繋がりますので、興味のある方は参加してください。 

https://www.city.niigata.lg.jp/kosodate/ngt-chiikiiko/taikenkai.html


市中教研 理科公開授業          11 月 7 日(木) 

 11月 7日(木)、新潟市中学校教育研究協議会の一斉研修会が行われました。これは、新潟市内の

中学校の先生方が、教科・領域ごとに分かれて一斉に研修を行うものです。当校は、理科の授業公

開協力校として、授業を公開しました。 

 市内各所から、３５名ほどの先生方が参加しました。たくさんの先生方に囲まれて緊張するかと

思いましたが、授業が進むにつれて、どのグループも力を合わせ、課題を解決しようとする姿勢が

見られました。参観された先生方や指導者として来られた新潟市教育委員会の指導主事は、生徒た

ちが難しい課題に正対して、よく頑張っていたと評価してくださいました。とても良い経験ができ

たと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度 第３回学校運営協議会     11 月 8 日(金) 

１１月８日(金)、第３回学校運

営協議会を開催しました。今回は

新潟市教育委員会生涯学習推進課

課長、同課指導主事、西蒲区教育

支援センター指導主事も参加され

ました。最初に、６限の授業を参

観していただきました。会議では 

今年度前半の学校評価の結果を共

有し、後期の学校教育活動に向けての意見交換を行ったり、次年度の学校運営や部活動の見通しなど

に関して意見聴取を行ったりしました。それぞれ話題について、委員から活発な意見が出され、熟議

することができました。 

 


